



## Pressemitteilung der Gemeinde Cleebronn vom 21.11.2022

### **Ausgabe der Cleebronner Kinderbäume 2022 mit erstmaliger Pflanzung eines Jahrgangsbaums**

Obwohl es November-typisch ungemütlich war, fand sich eine große Schar an jungen Eltern, Kindern, Großeltern und Paten am vergangenen Samstag zwischen Cleebronn und Eibensbach zur Kinderbaumaktion ein. 31 Geburten waren seit der letzten Pflanzaktion im Herbst 2021 zu verzeichnen. Damit lag der Jahrgang 2022 zwar auch über dem langjährigen Mittel der Geburtenzahlen in Cleebronn von 26 Kindern. Die Rekorde von 2020 mit 49 Geburten und von 2021 mit 44 Geburten konnten aber nicht geknackt werden.

Im Rahmen der Aktion Kinderbäume verschenkt die Gemeinde für jedes Cleebronner Baby einen Obstbaum. Dieser kann von den Eltern entweder zuhause oder in den Vorjahren auf einer Gemeindewiese gepflanzt werden. Seit Beginn der Aktion Kinderbäume werden ausschließlich alte Streuobstsorten verwendet, die früher weit verbreitet waren, heute aber selten geworden oder sogar vom Aussterben bedroht sind: Bäume der Sorten Öhringer Blutstreifling (Apfel), Alexander Lucas (Birne), Schönberger Zwetschge, Mirabelle von Nancy und Büttners Rote Knorpelkirsche kamen in diesem Jahr zur Ausgabe.

Bürgermeister Thomas Vogl informierte die Anwesenden, dass über diese Aktion seit 2005 mittlerweile über 460 Bäume ausgegeben bzw. gepflanzt wurden, davon rund 200 auf einer Gemeindewiese. Allerdings musste die Aktion in diesem Jahr erstmals seit ihrer Einführung reduziert werden. Die bisherigen Pflanzflächen sind mittlerweile komplett belegt. Anfragen der Gemeinde bei Grundstückseigentümern nach einem Erwerb von Wiesen waren leider nicht erfolgreich oder wurden gar nicht beantwortet.

Somit erhielt zwar jede Familie für eine Pflanzung zuhause wie bisher einen persönlichen Baum. Für alle Familien, die keinen Baum zuhause pflanzen konnten oder wollten, gab es in diesem Jahr einen gemeinsamen Jahrgangsbaum. Hierfür wurde die Streuobstsorte des Jahres 2022, die Ersinger Frühzwetschge gemeinsam gepflanzt. Eine Flasche Cleebronner Bürgerwein für die Eltern sowie Brezeln für den Nachwuchs rundeten die Aktion gelungen ab.



Foto: Gemeinde Clebronn



Foto: Gemeinde Cleebrohn